

Buses eléctricos de Ruta Las Playas registran exitoso mes de operación

Más de 104 mil pasajeros, 250 mil kilómetros recorridos y casi 3.800 salidas marcaron el positivo balance del primer mes de operación de los 16 buses eléctricos de la Ruta Las Playas, que circulan por Penco, Concepción, Hualpén y Talcahuano.

El seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Patricio Fierro, destacó que esta iniciativa es un avance clave hacia un transporte público 100% eléctrico, con carga alimentada en parte por paneles fotovoltaicos, lo que refuerza la accesibilidad universal y la sustentabilidad ambiental.

Durante el encuentro con conductoras, electro-bomberos y directivos de la empresa en el terminal de Lirquén — que cuenta con el centro de carga eléctrica más moderno del país—, se proyectó que este modelo se expanda con nuevos buses y programas como Renueva tu Micro 2026 y Mi Taxi Eléctrico, impulsados por el Gobierno Regional y el Ministerio de Energía.

Uno de los aspectos más valorados es el rol protagónico de mujeres al volante y en la operación de carga. “Muchos adultos mayores, estudiantes y personas con movilidad reducida prefieren estos buses por su comodidad y la conducción segura que entregamos”, señaló Anita Urzúa, una de las conductoras.

Jessica Flores, electro-bombero, subrayó que el proceso de carga se monitorea las 24 horas para mantener los buses operativos con la mayor eficiencia: “Ha sido una experiencia muy buena y novedosa, con un gran equipo de mujeres al frente de este cambio”.



FOTO: CEDIDA